



Bulletin d'information de la communauté paroissiale de  
**Saint Antonin Noble Val**  
Numéro 9 – La Toussaint

## Édito - Avec le Rosaire, habitons le monde !

Le rosaire est la contemplation du mystère du Christ par la récitation de quatre chapelets, chacun faisant méditer sur des mystères : joyeux, lumineux, douloureux et glorieux. Avec lui, le peuple chrétien se met à l'école de Marie, pour se laisser introduire dans la contemplation de la beauté du visage du Christ et dans l'expérience de la profondeur de son amour. Par le rosaire, le fidèle ne s'évade pas du monde, mais l'habite. Il rassemble dans les « Ave Maria » tous les événements de notre vie individuelle ou familiale, de la vie de notre pays, de l'église, de l'humanité c'est-à-dire nos événements personnels ou ceux de notre prochain. Le Rosaire nous conduit à fixer les yeux sur le Christ et nous rend aussi bâtisseurs de la paix dans le monde. Loin d'une fuite des problèmes du monde, le Rosaire nous pousse à les regarder avec un œil responsable et généreux. Il nous obtient la force de les affronter avec la certitude de l'aide de Dieu et avec la ferme intention de témoigner en toutes circonstances de « l'amour, lui qui fait l'unité dans la perfection » (Col 3,14). (Cf Jean Paul 2, lettre apostolique *Rosarium Virginis Mariae*).

## Solennité de la Toussaint

**Mercredi 1<sup>er</sup> novembre – Fête de tous les saints** : une immense fête avec la multitude des saints donnés en exemple par l'Église, à laquelle s'ajoute la foule indénombrable des hommes et des femmes de bonne volonté qui ont soif de justice et sont capables de faire miséricorde. L'évangile du Christ rapporté par St Matthieu dit :

« *Heureux les pauvres de cœur, ceux qui pleurent,*

.....

« *Régouissez-vous, soyez dans l'allégresse* » ;

**Messes à 9h30 à Sommard, à 11h00 à Saint Antonin et à 16h30 à Saint Grégoire.**

**Jeudi 2 novembre : commémoration de tous les fidèles défunts** – depuis la passion et la résurrection du Christ, la mort a changé de sens : d'impasse, elle est devenue passage vers la béatitude de Dieu. Par nos prières, nous aidons nos défunts à faire ce passage qui sera le nôtre bientôt et dans lequel nous aurons besoin de la prière de tous (Missel des dimanches).

**Le programme détaillé des messes et des visites des cimetières** de la paroisse est disponible sur le site internet ainsi qu'à l'entrée de toutes les églises.

Aller sur <[Paroisses-en-noble-val.fr](http://Paroisses-en-noble-val.fr)>

*Les messes de la fin du temps ordinaire et du début de l'Avent :*

**31<sup>ème</sup> dimanche – 5 novembre** : Vous n'avez qu'un seul maître : le Christ !

**32<sup>ème</sup> – 12 novembre** : Vous ne savez ni le jour ni l'heure

**33<sup>ème</sup> - 19 novembre** : Faire fructifier ce que tu as reçu

**34<sup>ème</sup> – 26 novembre** – le Christ Roi – ce que vous faites au plus petit, vous le faites à moi !

**Dimanche 3 décembre** – Restez éveillés !  
*Nouvelle année liturgique* : premier dimanche de l'Avent qui est une période de préparation à la nativité !

**Immaculée Conception – 8 décembre**  
**Dimanche 10 décembre – 2<sup>ème</sup> de l'Avent**  
Jean le Baptiste nous dit « Voici votre Dieu »

**Rappel de ce qui s'est passé !**

**Réunion de la pastorale** : vendredi 6 octobre les équipes pastorales de SA, Caylus et Parisot se sont retrouvées à Caylus pour discuter de la coordination des programmes entre les ensembles paroissiaux.



## Réunion de la catéchèse : lundi 9 octobre, les



catéchistes des trois ensembles paroissiaux se sont retrouvés à Espinas pour échanger sur leurs programmes, leurs difficultés et leurs méthodes respectives. Les représentants des équipes de Caylus, Parisot, Laguépie, Saint Antonin par téléphone, ont pu mieux se connaître mais aussi établir des moments de rencontre. L'inquiétude est commune devant le peu de familles intéressées à envoyer leurs enfants au catéchisme. Beaucoup de bonnes idées et d'informations ont été partagées durant cette réunion. Un nouveau rendez-vous est fixé en mars durant la semaine qui précède le dimanche des rameaux.

## La Fête de Saint Antonin



Les activités prévues pour la fête de St Antonin ont été réalisées avec succès. Une conférence de Mr R. Sorbara sur les vitraux du transept de

l'église et un concert de J.M. Andrieu à la flûte et J.W. Jansen à l'orgue ont marqué ce moment. La messe solennelle du dimanche s'est clôturée par la vénération des reliques de St Antonin.



## Le Synode

Le Synode des évêques se réunit actuellement à Rome. De grandes orientations importantes pour l'avenir de l'église vont être discutées et décidées. Une large consultation des catholiques a été réalisée durant deux ans.

Nous y avons participé et nous avons considéré 4 thèmes d'engagements :

- Renforcer l'esprit de communauté.
- Renforcer le lien entre les paroissiens par la charité spontanée.
- Promouvoir le respect de la nature comme œuvre de Dieu.
- Innover pour mieux vivre dans le Christ.

Où en sommes-nous ? Avons-nous progressé ?

## Dans notre diocèse

Ne manquez pas de lire la Lettre Info du diocèse de Montauban. Nombreuses informations sur le Synode, le diocèse, etc.

[secretariat.eveque@diocese-montauban.fr](mailto:secretariat.eveque@diocese-montauban.fr)

En début de la semaine Mariale au sanctuaire de Livron (3 au 10 septembre), notre évêque, Mgr Alain Guellec, a installé lors de la célébration eucharistique du dimanche, les abbés Serge, Pierre et Jacques comme prêtres *in solidum* du secteur Saint Antonin, Caylus, Parisot. Ils ont la charge pastorale dans ce secteur et par ce fait même travaillent en étroite collaboration pour le bien du peuple de Dieu.

## La retraite annuelle des prêtres à Livron

Les prêtres du diocèse se sont retrouvés à Livron pour une semaine de retraite. La retraite animée par Mgr Pierre-Marie Carré s'est tenue du 1<sup>er</sup> au 6 octobre.



## Parole aux paroissiens

Si vous avez une bonne idée, une information utile à partager dans la paroisse, ce bulletin est le bon endroit pour la partager !

Chantons les psaumes – Contacter Evelyn ou Geneviève 06 79644074

Samedi 21 octobre à 17h00 – 6<sup>ème</sup> fête de l'orgue à l'église – concert !

## Lecture de la Bible

Le groupe biblique vous invite les lundis à 14h30 au Secours catholique à une lecture commentée des textes liturgiques du dimanche suivant. Ce groupe est animé par Jeanine et Mary (évangéliste). Francette, Mercedes, Arlette, Marie-Christine en font partie régulièrement. Ce moment de réflexion en commun est une excellente préparation à la messe du dimanche mais aussi un bon moyen de lire et de comprendre la Bible.



Rédaction : J.L. Blanchez – 06 01241293 en collaboration avec l'équipe pastorale.

Mise en page et site internet. T. Brugman.

Le prochain bulletin sera publié en décembre avec pour thème : Le temps de l'Avent et la Noël.

Visitez notre Site <Paroisses-en-noble-val.fr>